



SALA STAMPA DELLA SANTA SEDE BOLLETTINO

HOLY SEE PRESS OFFICE BUREAU DE PRESSE DU SAINT-SIÈGE PRESSEAMT DES HEILIGEN STUHLS
OFICINA DE PRENSA DE LA SANTA SEDE SALA DE IMPRENSA DA SANTA SÉ
دار الصحافة التابعة للكرسى الرسولي BIURO PRASOWE STOLICY APOSTOLSKIEJ

N. ren

Miércoles 14.02.2018

Renuncias y nombramientos

Renuncia del arzobispo de la archidiócesis metropolitana de Jaro (Filipinas) y nombramiento del sucesor

El Santo Padre ha aceptado la renuncia al gobierno pastoral de la archidiócesis metropolitana de Jaro (Filipinas), presentada por Su Excelencia Reverendísima Mons. Ángel N. Lagdameo.

El Papa ha nombrado arzobispo metropolitano de Jaro (Filipinas) a S.E. Mons. José Romeo Lazo Orquejo, trasladándolo de la sede de San José de Antigue.

S. E. Mons. Jose Romeo Lazo Orquejo

S. E. Mons. José Romeo Lazo Orquejo nació en San José de Buenavista Antigue, en la diócesis de San José de Antigue (Filipinas) el 23 de enero de 1949. Hizo sus estudios secundarios en la "St. Joseph Academy" en San José, los de Filosofía en el seminario "St. Peter" y los cursos de Teología en el Seminario Mayor "St. Vincent Ferrer" en Jaro. Estudió posteriormente en el "East Asian Pastoral Institute" y en el "Institute of pastoral theology" en Berkeley, EE. UU.

Fue ordenado sacerdote para la diócesis de San José de Antigue el 1 de abril de 1975.

Después de algunos años como párroco en Dao, fue, entre 1978 y 1985, director espiritual y luego rector del seminario San Pedro en San José de Buenavista. En 1985 pasó a ser en párroco de Bugason y, en 1989, vicario general de la diócesis de San José de Antigue y rector de la catedral. En 1997 pasó a ser miembro del programa *Assist* organizado por el Episcopado filipino para la formación permanente del clero local.

Elegido obispo de Kalibo el 15 de noviembre de 2003, fue consagrado el 29 de diciembre siguiente. El 21 de julio de 2009 fue trasladado a la sede de San José de Antigue.

